



# 妙典小だより

主体性を育てる ~自主・自律・共生~



令和7年9月1日  
9月号

校長 富永 香羊子

## 11月からアリーナのエアコン設置工事が始まります

今年も夏休みも、大きな事故の報告はなく、子供達が楽しい思い出をたくさん作って、一回り心も体も大きくなつて、元気に登校してきました。今年も、6月から暑い日が続き、熱中症が心配されましたが、保護者の皆様の体調管理のおかげで、6~7月に行われた水泳の授業も十分に行うことができました。

さて、11月から、妙典小学校のアリーナ(体育館)のエアコン設置工事が始まります。来年2月には終了する予定ですので、今年の卒業式で寒さの心配はなくなります。また、来年の夏は、涼しいアリーナで体育を行うことができるようになります。しばらくの間は、アリーナが使用できなくなりますが、その期間の運動については、体育委員会を中心にイベントなどを考えて、子供達の体力の維持に努めたいと思います。

9月もまだまだ、暑い日が続きそうですが、引き続き、ご家庭でのお子様の体調管理へご配慮をお願いします。

### ■「NHK 全国学校音楽コンクール」出場！

8月5日(火)、コーラス部が、「NHK 全国音楽コンクール千葉県大会」(於:千葉県文化会館)に出場しました。子供たちは、毎日、一生懸命に練習を重ねて本番に挑みました。歌唱した曲目は、課題曲「あおい天使」と、自由曲「歌え地球の子供たち」です。今年は部員も増え、音に迫力や広がりがさらに加わり、奨励賞をいただくことができました。今後は、「妙典中ブロック地区別音楽会」(10/4)や、「国府サミット:オープニング歌唱」(10/18)、「市川市合唱フェスティバル」(12/24)に向けて、部員一丸となって頑張っていきます。



### ■児童議会(タウンミーティング)に参加しました！

夏休み最後の日曜日(8/24)に、市川市役所内の議場で市内の小学校5・6年生が集まって、児童議会(タウンミーティング)が行われました。妙典小学校からは、6年生が参加しました。

7月に事前学習会を行い、自分達の意見を分野ごとにまとめて、議会にのぞみました。妙典小からは、「まちづくり分野 ①道路・交通」についての質問をしました。始めは、緊張気味でしたがみな真剣なまなざしで、力強く自分の意見を述べていました。児童議員の鋭い質問に対して、議会同様に市役所の幹部職員が丁寧に答弁していました。



### ■校外学習(2学期)の予定(詳細は、後日各学年からお知らせいたします。)

・1年生 ふなばしアンデルセン公園(10/9)	・2年生 千葉市動物公園(10/7)
・3年生 市川市内見学(9/5)	・4年生 佐原・成田見学方面(12/9)
・5年生 キッコーマン・ミュージアムパーク茨城県自然博物館他(12/19)	
・6年生 修学旅行(日光方面)(10/10・11)【国会見学は実施済み】	

## ■学校評価(7月)の結果について

7月に実施しました学校評価「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうございました。評価結果やご意見は、今後の学校経営・教育活動の改善に生かしてまいります。なお詳細については後日HP「学校評価」に掲載します。

	保 護 者 評 価 項 目	7月/%	市平均比較
1	お子さんは、友だちと「お互いの良さを認め合う」ような関係づくりができていますか。	91.8	○
2	お子さんは、目標を持って学習したり生活したりしていますか。	73.4	○
3	お子さんは、調べたいことやわからないことを自分から調べるなど、色々なことに興味を持って学習に取り組んでいますか。	72.4	○
4	お子さんは、日頃から読書に親しんだり、図書資料を使って調べ学習をしたりしていますか。	57.9	◎
5	お子さんは、毎日の学習でタブレットを活用していますか。	40.4	○
6	お子さんは、運動やスポーツに親しんでいますか。	77.3	○
7	お子さんは、望ましい食習慣が身についていますか。	82.3	○
8	学校は、保護者や地域の方々と共に、子どもを育てる取組を進めていると思いますか。	89.9	○
9	学校には、一人一人のニーズに対応したきめ細やかな支援体制が整っていると思いますか。	78.4	◎
10	学校は、体験活動を取り入れていると思いますか。	89.5	○

※回収率:485件、62.7%

※「7月」の欄 肯定的評価「4と3」の合計

※「市平均比較」の欄 肯定的評価「4と3」の合計が市平均より ◎5P以上上回る ○1~5P未満上回る

## ＜感想・意見について＞

毎回、あったかはあとがたくさん詰まったコメントを寄せてくださいありがとうございます。特に1年生の保護者からは、「子供達の成長に感動しました。行事や様々な活動から、自信をつけて成長に繋がっていると思います。これからもお友達と楽しく元気に通えると嬉しいです。」など、お子様の成長を微笑ましく見守ってくださっている様子が伺える感想が多く寄せられました。

・学校からのお手伝い(ボランティア)募集ですが、仕事のシフトを前の月初めに提出している方が多いので、もう少し早めにお知らせ、募集して頂けるともっと皆さんに参加しやすいと思います。

→貴重なご意見ありがとうございます。子供達の状況を見ながら、お手伝いのお願いをしているため、どうしても直前での連絡となっております。お気持ちは、大変ありがとうございます。頂戴いたしました。引き続き可能な範囲でのご協力をお願いします。

・熱中症予防対策として、子どもたちに日傘を持たせて欲しいです。

→日傘は、ご家庭の判断で持たせていただいて構いません。その際に、折り畳み式傘が、たためないことがありますので、利用する前に、ご家庭で日傘のたたみ方の練習をしてください。

・男子がオープンスペースの教室で着替えをする際に、配慮して欲しいです。

→教室に、パーテーションを置くようにします。

・子供の声を匿名でも受け止める意見箱のような仕組みが欲しいです。

→保健室前に、もやもや相談ボックスがあり、子供達が利用しています。担任だけでなく、誰にでも相談できるので、適宜利用されています。

・スキットメールについて、添付資料をダウンロードしなくても見られるようにして欲しいです。

→市内共通のシステムなので、ご意見として承ります。

## ■学校からのお知らせ連絡のホームページ掲載について

これまで、市教委や県教委等からの連絡について、スキットメールで配信しておりましたが、配信数が多くなってきたため、9月からは、学校ホームページに掲載いたします。ご理解とご協力をお願いします。